

令和4年9月8日

こんにちは 連絡係の稲垣です。コロナの療養期間短縮について、気になった厚労大臣の発言。「多くの専門家から理解するという意見があった一方で、何人かからは懸念を示す意見も出された。リスクがなくなったということではなく、まだリスクはあるということを国民の皆さんに理解・認識してもらうことが大事だ。…」そう、重症化しやすい我々の業界付近では感染力が無くなったわけでないので、対応はなかなか変わって行かないんでしょう。

さていつも大変お世話になっております。

地域の情報を頂きましたご確認のほどお願いします。

よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会

会長 稲垣 光晴 様

いつも大変お世話になっております。

この度、グループホーム笑顔いちばん各務原の介護職員1名について新型コロナウイルスに感染確認をしましたので、別添ファイルにてご報告いたします。協議会の皆様に発信をお願いできますでしょうか。お手数をお掛けし大変申し訳ありません。

よろしくお願い致します。

\*\*\*\*\*

(株) 笑顔いちばん

企業理念

笑顔づくりは街づくり

福祉事業を通じて笑顔あふれる街づくりに貢献します

グループホーム笑顔いちばん各務原 松下 剛士

〒504-0855

岐阜県各務原市蘇原新栄町3丁目6番

TEL058-372-5333 FAX058-372-5335

HP <http://www.egao1ban.jp>

e-mail [gh-k@egao1ban.jp](mailto:gh-k@egao1ban.jp)

\* \* \* \* \*